

Einführung Maskentragpflicht ab der 1. Klasse

Liebe Eltern

Wie Sie wahrscheinlich schon gehört haben, führt der Kanton Bern die Maskentragpflicht in der Schule ab dem 1. Schuljahr ein.

Hier die offizielle Mitteilung des Kantons:

Der optimale Zugang zur Bildung mittels Präsenzunterricht und die Gesundheit Ihrer Kinder liegen uns am Herzen. Die Corona-Pandemie stellt uns dabei immer wieder vor neue Herausforderungen. Angesichts der epidemiologischen Entwicklung mit der Omikron-Variante hat der Regierungsrat deshalb entschieden, ab dem Schulstart am Montag, 10. Januar 2022, die Maskentragpflicht ab der 1. Klasse einzuführen.

Die Massnahme soll dazu beitragen, die Ausbreitung des Coronavirus an den Schulen einzudämmen und einen zusätzlichen Schutz für Kinder, Eltern und das Schulpersonal zu gewährleisten. Der Präsenzunterricht soll unter bestmöglichem Gesundheitsschutz aufrechterhalten werden. Die Massnahme gilt vorläufig bis am 24. Januar 2022.

Für uns gilt diese Pflicht ab der Basisstufe 3. Ich empfehle dazu aber das freiwillige Tragen einer Maske für die Basisstufe 1 und 2, da die Kinder oft im gleichen Raum unterrichtet werden.

Wir werden auch weiterhin regelmässige «Maskenpausen» anbieten, in denen die Schüler/innen kurz nach draussen gehen können und die Maske ausziehen dürfen. Dabei achten wir auf genügend Abstand.

Die Gemeinde beschafft die Masken für die Kinder. Sie werden in der Schule und im Schulbus gratis abgegeben. Die Masken sollen angenehm und kinderfreundlich sein, soweit dies überhaupt möglich ist.

Draussen, in der grossen Pause und wenn der Unterricht draussen stattfindet, gilt die Maskenpflicht nicht.

Mit den besten Wünschen für das neue Jahr
Schulleitung und Lehrpersonen